

La préfecture a accordé le permis de construire du méthaniseur de Rittershoffen (DEPARTEMENT DU BAS RHIN / T : 03.88.23.78.48) aux agriculteurs du village et de Surbourg qui portent le projet, fin juillet. Mais cette autorisation est tombée quelques jours avant la fin de l'enquête publique à propos de l'enregistrement de ce même futur méthaniseur en tant qu'installation classée pour la protection de l'environnement (ICPE). Si les 2 démarches - l'autorisation du permis de construire et l'enregistrement en tant qu'ICPE - ont fait l'objet de consultations publiques séparées, le timing a tout de même « beaucoup choqué les habitants. Ils ont eu l'impression que leur avis ne comptait pas », constate le maire, Jean-Bernard Weigel. www.alsace.eu